

## 今井美術館様において第108回再興院展を鑑賞させていただきました

6月4日(火)1年生が今井美術館様において第108回再興院展を鑑賞させていただきました。院展の鑑賞は今井美術館様のご厚意で昨年度から実施しております。

最初に副館長の月森学芸員様から院展や日本画の特徴、日本美術院の称号、作者が絵を通して何を伝えたいのかを考えてみる等のアドバイスをいただいた後、鑑賞を開始しました。

生徒が一番好きな絵をタブレットで撮影し、感想文を書くことになっており、沢山の作品の中から好きな絵を見つけようと鑑賞をしていました。

写真を見ていただくとわかるように大きく迫力があるだけでなく繊細な作品ばかりで、すべての作品に今年も圧倒されました。

生徒の鑑賞の様子を見ていたとき、ある生徒が「この絵いい」と小さい声で言いました。このように感性を磨いていくことが工業の学習にもつながります。あらためて本物を見ることの大切さを感じました。今日が1年生、明日が2年生、金曜日が3年生の予定です。

生徒には静かに鑑賞するように指導しておりますが、それでもご来場のお客様にご迷惑をおかけしていると思います。お詫び申し上げます。

第108回再興院展は今井美術館様で6月16日(日)まで開催しておられます。ぜひ、みなさんもお鑑賞ください。

今井美術館様ありがとうございました。



Instagram と Facebook にも掲載します



@GOTSU\_TECHNICAL